

## **Bayerns Innen- und Sportminister Joachim Herrmann überreicht verleiht Ehrenmedaille für besondere Verdienste im Sport an 44 Persönlichkeiten der bayerischen Sport- und Schützenvereine**

***Hans Plötz BLSV- Kreisvorsitzender und Präsident des Skiverbandes Bayerwald unter den Geehrten***

München, 15. Dezember 2014 (stmi). Innen- und Sportminister Joachim Herrmann verlieh die Ehrenmedaille für besondere Verdienste im Sport an 44 verdiente Persönlichkeiten der bayerischen Sport- und Schützenvereine.



***Zu den Geehrten gehörte auch Hans Plötz, BLSV-Kreisvorsitzender des Sportkreises 8 Regen und Präsident des Skiverbandes Bayerwald***

***(Foto v.links Staatsminister Joachim Herrmann, Hans Plötz, BLSV-Präsident Günther Lommer)***

Seit 1999 engagiert sich Hans Plötz als Kreisvorsitzender im Sportkreis Regen und im Skigau Bauerwald für die Belange des Sports. Sein besonderer Einsatz gilt dem Ski-Landesleistungszentrum Hohenzollern-Skistadion Arbersee. Als Präsident des Skiverbandes Bayerwald ist ihm die Weiterentwicklung des Zentrums ein stetes Anliegen. Auf seine Initiative hin entstand das Zukunftsprojekt „Vision 2018“

Das ehrenamtliche Engagement von 44 verdienten Persönlichkeiten würdigte Herrmann mit der Ehrenmedaille für besondere Verdienste im Sport: "Ihrem unermüdlichen Einsatz haben wir das vitale Vereinsleben, die wichtige Nachwuchsförderung und das sportlich-gesellige Miteinander von Menschen in Bayern zu verdanken." Gerade wenn sich junge Menschen für den Sport im Verein engagierten, sei das Ehrenamt ein Erfolgsmodell für die Zukunft.. Die Ehrenmedaille für besondere Verdienste im Sport ist ein Zeichen des Dankes für besondere Verdienste um den gemeinnützigen, verbandlich organisierten Sport und das langjährige ehrenamtliche Engagement in Sport- und Schützenvereinen.

In der Allerheiligen-Hofkirche in München verlieh Sportminister Herrmann die Ehrenmedaille für besondere Verdienste im Sport an 44 verdiente Persönlichkeiten der bayerischen Sport- und Schützenvereine, darunter auch an BLSV-Kreisvorsitzenden und Präsidenten des Skiverbandes Bayerwald Hans Plötz,. "Ihr großartiges ehrenamtliches Engagement verdient höchste Anerkennung", würdigte Herrmann die Leistungen der Geehrten. "Ihrem unermüdlichen Einsatz haben wir das vitale Vereinsleben, die wichtige Nachwuchsförderung und das sportlich-gesellige Miteinander von Menschen in Bayern zu verdanken." Nach den Worten Herrmanns brauche der Sport begeisterungsfähige Menschen, die das Ehrenamt als Wert für sich erkennen und an andere weitergeben. "Gerade auch wenn sich junge Menschen für den Sport im Verein engagieren, ist das Ehrenamt ein Erfolgsmodell für die Zukunft."

Die Ehrenmedaille für besondere Verdienste im Sport ist laut Herrmann ein Zeichen der Anerkennung und des Danks für die Ehrenamtlichen in den bayerischen Sport- und Schützenvereinen. "Unsere Auszeichnung macht deutlich, wie vielfältig die Aufgaben der Ehrenamtlichen im Vereinsleben sind: im Vereinsvorstand, bei der Organisation des Vereinslebens und der Wettkämpfe, bei der Mitgliederbetreuung, beim Training und in der Jugendarbeit und Brauchtumpflege." Auf Vorschlag der bayerischen Dachverbände des Sports werden vom bayerischen Sportminister jährlich Persönlichkeiten geehrt, die sich durch langjähriges ehrenamtliches Engagement in Sport- und Schützenvereinen in besonderer Weise Verdienste um den gemeinnützigen, verbandlich organisierten Sport erworben haben.

**Foto/Bericht (auszugsweise) stmi**